
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „putzi“ vom 23. August 2018, 15:28

Jeder Mensch sollte Fleisch essen.

Dieses Vegetarierpack frisst dem armen Viech des Futter weg und des hat bei der Trockenheit
eh scho so zu leiden.

Schämen tät ich mich wenn ich ka Fleisch essen tät.
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